
Procès verbal - Réunion de la SLF - 8 octobre 2024

Lien Meet: https://meet.google.com/omr-hsaj-drm

Présences: Quorum atteint (une majorité des parents, la présidente et le directeur sont présents)
Présents: Avni Soma (présidente), Pascal Patry, Sophie Leclair, Kristen Hosford, Caroline Allard
En ligne: Sara Simard, Julie Desautels, Geneviève Poulin (conseillère scolaire)
Absents: Gilles Robert, Janice Branch, Maude Derome, David Gauvreau

Procès-verbal

18h10 1 Adoption de l’ordre du jour.
● Proposé par Caroline secondé par Pascal

18h10 2 Approbation du procès verbal de la réunion précédente
● Proposé par Kristen secondé par Caroline.

18h10 3 Rapport du trésorier - David
Absent

18h15 4 Suivis de la réunion précédente
● Paiement pour la formation de la FPFA du 17 octobre

Le 500$ provient de la subvention School Council Engagement.

18h15 6 Activités de levées de fonds pour l'année prochaine
● Francothon - le 7 novembre

Le but est d’augmenter le fonds de dotation NDM pour avoir plus de
ristourne. L’année dernière le FrancoSud a versé 30 000$ dans le fonds de
dotation de NDM.
Il faut choisir une personne qui fera un défi et amasser des fonds pour
encourager cette personne à relever son défi. Idéalement M. Robert. Cela
peut être organisé à NDM ou rejoindre l’organisation de l’événement à
Calgary.

● Boîtes de légumes, Peak of the Market avec OLS - Avni
● Levée de fonds 24-25

○ Colibri - Mme Pascale
○ Levée de fonds de Noël - oui pour continuer la tradition. Sara va

continuer et Kristen peut aider.
○ Pizza - Gérée par NDM et l’argent va en partie aux voyages du

Francosud.
Vote pour l’utilisation des fonds de la SLF à la prochaine rencontre. Suggestions de
l’école: ligne de vêtement Grizzly NDM et inscription à une compétition de
Robotique.

https://meet.google.com/omr-hsaj-drm
https://docs.google.com/document/d/1xf9_vdFpqqH-AlOtSa2OQ4JEfg8F8Ak4/edit


18h20 7 Levée de réunion. Prochaine réunion en même temps que le Conseil d’école (19
novembre).

● Proposé par Kristen secondé par Pascal.

Dates des conseils d’école pour 2024-2025 (mêmes dates que pour les réunions du CE)
● AGA le 12 septembre
● le 8 octobre
● 19 novembre



PV - Réunion du Conseil d’école - 8 octobre 2024 - 17h

Lien Meet: https://meet.google.com/omr-hsaj-drm.

Présences: Quorum atteint (une majorité des parents, la présidente et le directeur sont présents)
En personne: Gilles Robert (jusqu’à 17h30), Sophie Leclair, Pascal Patry, Kristen Hosford, Avni Soma,
Caroline Allard
En ligne: Julie Desautel, Sara Simard, Geneviève Poulin
Absents: Janice Branch, Maude Derome, David Gauvreau

Procès-verbal

17h 1 Reconnaissance du territoire - Quelqu'un, sinon Avni
● Adoption de l’ordre du jour. Proposé par Pascal Patry, Secondé par Caroline

17h 2 Approbation du procès-verbal de la réunion précédente du 6 juin 2024
● Proposé par Pascal Patry, Secondé par Avni Soma

17h05 3 Rapport de la direction - Gilles/Sophie
1. Inscriptions 24-25: 195 élèves
2. RH: À la recherche d’une aide-pédagogique

15h/semaine - Le poste est affiché depuis 2 semaines. Nous n’avons pas
encore trouvé. Ce sera mis dans le Mémo.

3. Collaboration avec OLS pour les activités intra-murales et midi (e.g. gaga ball)
et CRPS
Avec OLS, nos élèves partagent plus régulièrement le gym lors des cours
d’éduc et des intramuraux le midi. Avec CRPS - accès au Outdoor learning
centre - collaboration spéciale pour des activités en natures/sportives. Nos
élèves de 10-12 feront le cours de Water expérience.

4. Renouvellement du partenariat avec Pauw Foundation 56000$/ Frais scolaires
5. Participation - tournoi d’hockey inter écoles Francosud 3e-6e-

samedi 26 octobre.
22 inscriptions. Il y aura aussi des activités de soccer et basketball au cour de
l’année pour les élèves de 3e à 6e.

6. Ça paraît pire dans ma caboche - Chanson et vidéo pour aider à gérer le stress
La vidéo et chanson sera mis dans le Mémo du mercredi.

17h20 4 Dossiers/suivis du Conseil d’école
1. Rapport du 30 septembre - besoin d’aide pour le rédiger -

Carine Salvy va assister avec les rapports des années antérieures
2. Installation du cabanon

David Gauvreau et Pascal Patry se portent volontaires.
3. Sondage pour l’utilisation des fonds de la SLF

https://meet.google.com/omr-hsaj-drm
https://docs.google.com/document/d/13TtAdXd9LDTIcqr7qVzc2y3yD6OMUCsV/edit?pli=1
https://docs.google.com/document/d/1sG3NPX5E3gsxL7olC3LxL4iTaufoEnsOlc27TgB1YAE/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/1zHm5BiO_n0TYyTK0_2lY_zIxPKgRYRrFGpMKZhipi_U/edit?usp=sharing


a. Ligne de vêtements NDM (Grizzly) : Suggestion pour dépenser une
partie des fonds de la SLF - À voter dans le volet SLF

b. Inscription à la compétition de Robotique du secondaire. À voter dans
le volet de la SLF

4. Retour sur le volet Assurances – Légalement cela doit être des enseignants
qui supervisent des activités scolaires. Par contre la conseillère scolaire
indique de ne pas s’arrêter aux assurances si nous avons des activités à
proposer – essayer de travailler avec le processus administratif.

5. Voyages échanges étudiants au secondaire -
M. Robert a un contact avec le directeur de l’école à Revelstoke. Il évalue la
possibilité d’un échange pour les 7e. Par contre, comme il n’y a que 5 élèves
de 7e à Revelstoke, il suggère d'inclure les autres écoles de leur conseil
(Golden, Fernie, Rossland) pour avoir plus d’élèves. Cela implique beaucoup
de logistique.

6. Calendrier annuel du CE: coordonner avec les activités de la FPFA, planifier les
rappels à faire.
Julie et Avni vont travailler sur un calendrier afin de ne pas oublier les
activités du CE d’année en année.

7. Inviter la présidente du Conseil étudiant NDM aux réunions.

17h30 5 Rapport du conseiller scolaire
1. Casino

Nous n’avons pas encore de réponse de Monseigneur, la prochaine rencontre
est prévue en mars 2026. Baisse du budget de l’école d’environ 30%. car il y a
eu une redistribution au niveau du nombre d’élèves. Le transport pour les
activités du Conseil à l’extérieur et la technologie ne seront plus pris du
budget des écoles.

2. Infrastructure : Sécuriser un terrain – nouvelle école.
Canmore est la priorité no 1 pour la région rurale, cependant les annonces de
financement du gouvernement pour les nouvelles écoles ont été confirmées
dans la région urbaine.
Défi au niveau de la municipalité de Canmore pour l’acquisition d’un terrain
pour le développement d’une école. Le Conseil Scolaire est à l’étape de cibler
un terrain potentiel. Discussion aussi avec nos intervenants au niveau
provincial. Discussion avec des organismes communautaires francophones et
Arts place qui sont intéressés à faire un partage potentiel des infrastructures.
À ce jour, il y a 5 terrains sous étude comme développement potentiel.
Ce que le CE/NDM peut faire pour se faire connaître:

- Inviter les élus des différents paliers gouvernementaux à l’école
- Envoyer des cartes à Noël, anniversaires…
- Continuer de les inviter en classe (ex: 6e - Gouvernement)



- Commencer une liste de souhaits de ce que tous les intervenants
voudraient pour une nouvelle école: ex: entrées distinctes
primaire/secondaire, théâtre, double gym, salles de consultation, etc.

3. Statut de l’école
Les parents se questionnent sur les étapes qu’il faudrait suivre pour changer
le statut de l’école afin qu’elle ne soit plus catholique, c'est-à-dire interroger
toute la communauté scolaire, quels documents juridiques devraient être
établis, etc.

18h04 6 Mise à jour de la Cantine NDM
1. Un grand merci à la Bow Valley Food Bank. L'année dernière, ils ont donné à

NDM Cantine 10 600 $ pour les repas chauds ! Cette année, ils ont donné à
l'avance 5 000 $.
Radio-Canada: Lien pour le vidéo sera inclus dans le Mémo du mercredi
Reportage écrit:

https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2109581/alimentation-repas-scolaire-diver

site

Reportage télé:Un lien avec la nourriture, un repas scolaire à la fois.

2. Où se situe la responsabilité de nourrir les enfants à l'école ? Réflexion

18h05 7 Dates de la prochaine réunion
● Jeudi le 17 octobre à 18h30 à l’école NDM: Formation avec avec Mireille

Péloquin FPFA - Peut-on inviter des parents d'autres écoles ? Oui
● Le mardi 19 novembre à 17h

Levée de la réunion: Proposé par Caroline et secondé par Pascal Patry

Dates des conseils d’école pour 2024-25
● AGA le 12 septembre
● le 8 octobre
● le 19 novembre

https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2109581/alimentation-repas-scolaire-diversite
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/2109581/alimentation-repas-scolaire-diversite
https://ici.radio-canada.ca/tele/le-telejournal-alberta/site/segments/reportage/1872388/nourriture-repas-scolaire

